



## Claudia Sheinbaum rinde protesta como presidenta de México



Ciudad de México. – En medio de aplausos y porras, y asegurando que no llega sola, sino acompañada por millones de mujeres, **Claudia Sheinbaum** tomó protesta como la **primera presidenta de México** y la número 66 en la historia de nuestro país, este martes 1 de octubre.

El evento se realizó en el **Congreso de la Unión**, recinto repleto de afines a Morena y la Cuarta Transformación, quienes vitorearon: “Es un honor estar con Claudia hoy”.

“Honorable Congreso, pueblo de México, protesto guardar y hacer guardar la constitución política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes que de ella emanan y desempeñar el cargo de presidenta de la república, que el pueblo me ha concedido, mirando en todo por el bien y prosperidad de la unión y si así no lo hiciera, que la nación me lo demande”, declaró Sheinbaum.

Enseguida, y con apoyo de la diputada y economista **Ifigenia Martínez Hernández**, Sheinbaum Pardo recibió la **banda presidencial**, misma que le fue entregada por **Andrés Manuel López Obrador**.

Ya con la prenda tricolor puesta, Claudia Sheinbaum emitió un mensaje de agradecimiento al propio López Obrador, a quien consideró el **mejor presidente de México**.

<https://abcnoticias.mx/nacional/2024/10/1/claudia-sheinbaum-rinde-protesta-como-presidenta-de-mexico-227660.html>